

Thema: Prater Wien

Autor: Peter Sonnenberg



# Predl radelt im Wiener Riesenrad

**Extremsport | Der Lasseer Rainer Predl (27) stellt sich wieder in den Dienst der guten Sache.**

**Von Peter Sonnenberg**

Am Sonntag um 10 Uhr startet Extremsportler Rainer Predl aus Lasseer nach einem Jahr Pause ein besonderes Projekt zugunsten eines behinderten Mädchens.

Predl tritt heuer ja beim härtesten Radrennen Europas, dem Race around Austria an, um sich für das Race across America zu qualifizieren. Für dieses Vorhaben nutzt er eine einzigartige Trainingsmöglichkeit im Wiener Riesenrad, um zeitgleich den Sport mit seinem Credo,

Menschen zu helfen, zu kombinieren. Als Botschafter für das Kinderhospiz Sterntalerhof wird auch vor Ort darauf aufmerksam gemacht. Ambitioniertes Ziel ist, zehn Stunden lang durchgehend mit dem Rennrad auf einer Rolle zu fahren, während sich das Riesenrad wie gewohnt dreht. „Ich will mich mit dieser Aktion, die wie gewohnt ein wenig verrückt ist, wieder in den Dienst der guten Sache stellen.“ Die Aktion ist live auf Facebook (Rainer Predl) zu verfolgen und mit Video- und Foto-Updates topaktuell.